

ケアハウス好日苑・好日苑 大里の郷

合同消防訓練

令和8年1月14日（水）

ケアハウス好日苑・好日苑 大里の郷で合同の消防訓練を実施したいしました。

今回は、消防士の立ち合いのもと、夜間想定として職員数が少ない中での訓練を行いました。

火災発生後、火災場所まで駆け付け、初期消火開始。

今回はケアハウス好日苑の3階から出火の想定で訓練を開始しました。



隣接する好日苑 大里の郷からも応援に駆け付け、消火活動に加わります。

消防士の視線を感じているのでしょうか。いつも以上に緊張している姿が見られていました。

初期消火が失敗した想定で、ご入居者の避難に移ります。



拡声器で火事と避難を伝え、火元に近いご入居者から避難を開始します。



歩ける方、車椅子で移動できる方、ベッドから起きて移動していただく方、様々な状況でも皆さんが安全に避難できるよう、一つ一つを確認しながら、確実に行動していました。

消防訓練終了後、ハシゴ車を使って屋上に取り残された職員を救助する訓練を行いました。



屋上に取り残された今村施設長（好日苑 大里の郷）
子犬のように不安で震えている今村施設長に
「大丈夫ですよ。今から助けに行きますからね」
と優しく声をかける消防士さんは、とても頼もしく
見えました。



好日苑では年2回 消防訓練、年1回 災害時訓練を行っています。

面会等でご来苑時に訓練が重なった際は、是非、ご参加ご協力をお願い致します。